

Mahasiswa UMM Juara Lomba Tilawatil Quran Tingkat Nasional

Senin, 30-09-2019

MUHAMMADIYAH.ID, MALANG - Seleksi lomba tingkat Komando Operasi Angkatan Udara (Koopsau II) yang diselenggarakan TNI AU membawa mahasiswa program studi jurusan Teknik Informatika Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Rasyid Luthfi Hardiansyah, sebagai juara pertama tingkat Nasional di MABES TNI AU, Cilangkap, Jakarta Timur (12/9).

Mahasiswa angkatan 2016 ini menyisihkan puluhan peserta dari seluruh Indonesia. Rasyid menang di kategori remaja Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) membacakan surat Al Isra ayat 70 dari 7 materi bacaan surat lainnya yang sudah disiapkan. Seperti Surat Az-Zumar ayat 71, As-Syu'ara ayat 69, Al-Isra 70, As-Saba ayat 22, Al-Fathir 27, As-Saffat ayat 99, Al-Lukman ayat 12.

Remaja asal Madiun yang juga aktif di Pencak Silat Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) UMM ini sebelumnya juga selalu memenangkan lomba yang diadakan TNI AU. Pada tahun 2013 dan 2017 menduduki Juara II bertahan MTQ tingkat nasional. Rasyid mengaku mempunyai keahlian qira'at (membaca) Al-Quran diturunkan dari Ayahnya yang juga ahli dalam tilawatil Qur'an.

Berkat prestasinya, Rasyid berhasil mendapatkan hadiah umroh dan sejumlah uang saku yang berhasil dikantongi. "Jika hadiah Umroh dapat saya tukar, saya ingin Orang Tua saya terlebih dahulu yang menginjak Ka'bah daripada saya. Karena orang tua saya lah yang membimbing saya hingga detik ini," pungkas Rasyid.

Kegiatan rutin yang diadakan setiap 2 tahun sekali, dengan kategori Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ), Musabaqoh Fahmil Qur'an (MFQ) dan Musabaqah Hifdzil Qur'an (MHQ) dengan peserta pria dewasa (militer/PNS), wanita (wara/PNS/PIA dan Istri PNS), remaja (putra/putri anggota militer/PNS) dan anak-anak (putra/putri anggota militer/PNS/Purn TNI AU) bertujuan untuk memilih qori dan qoriah terbaik se Indonesia di tingkat TNI-AU.

"Dengan terselenggaranya lomba MTQ, MFQ dan MHQ ini, semoga bapak-bapak dan ibu-ibu yang mendapat kepercayaan nanti sebagai peserta MTQ, MFQ dan MHQ yang mewakili Koopsau II dapat meraih prestasi dan membawa nama baik Koopsau II pada lomba MTQ, MFQ dan MHQ di Jakarta," ujar Pangkoopsau II Marsekal Muda TNI Donny Ermawan.